

## **Taza : Les syndicats appréhendent l'adoption de la marge dégressive lissée...**

Compte Test - 2009-05-24 22:05:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Lors du conseil fédéral qui s'est tenu à Taza le samedi 23 mai 2009, Les représentants syndicaux ont manifestés leurs inquiétudes au sujet de l'éventualité de l'adoption de la marge dégressive lissée par l'administration. Selon ces mêmes responsables, l'administration sous estime les conséquences désastreuses qui peuvent résulter de l'adoption d'une telle mesure.

Pour finir, la Fédération a adopté une stratégie qui n'exclue aucun moyen revendicatif pour faire aboutir ses revendications. [Pharmacies.ma](http://Pharmacies.ma)